

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA
27 Novbre. 1984

Presidente

D. Antonio Martínez Rosales

Vice-Presidente

D. José Muñoz Romero

Secretario:

D. Julio Céspedes Jiménez

Tesorera: acctal.:

Vocal 2º

Dña Margarita Ruiz Escalona

Vocal 1º

D. Juan Amat Mata

En Málaga, siendo las 20 horas del día 27 de noviembre de 1984, y en el salón de actos del Ilustre Colegio Oficial de A.T.S. y Diplomados en Enfermería, se celebra Asamblea General Extraordinaria de Colegiados, bajo la presidencia del Titular D. Antonio Martínez Rosales, asistido del Secretario titular, que suscribe, y demás miembros directivos de la Junta de Gobierno que se reseñan, concurriendo además colegiados en número aproximado de 80.

En primer lugar, siguiendo el Orden del Día establecido, el Sr. Presidente hace una exposición de los motivos de celebración de la presente Asamblea, pasando a dar cuenta de lo tratado en la Asamblea de Presidentes celebrada en Madrid el pasado día 17 relativo al proyecto de Reforma de las Especialidades de la Carrera.

El Sr. Martínez hace una exposición de todo el proceso que se viene siguiendo y de las negociaciones realizadas por el Consejo General de ATS con las Altas esferas de los Ministerios respecto del proyecto antiguo y el último, revisado, de las Especialidades de la Carrera.

Habla de la Especialidad de Podología, que no se contempla dentro del proyecto de Especialidades, y manifiesta que existe el proyecto de creación de Escuelas Universitarias de Podología.

El Delegado en Málaga de la Asociación Española de Podólogos, Don Eloy Tellez Fernández, ruega se haga constar en acta la decisión de los Podólogos presentes en la Asamblea de que la profesión de Podólogo sea reglamentada como Escuela Universitaria de Podología, apoyando el proyecto de creación de la misma.

El Sr. Cordero Fernández interviene también para insistir sobre el tema y hace una exposición del asunto, tanto del proyecto de Especialidades como del de creación de las Escuelas Universitarias de Podología.

El Presidente D. Antonio Martínez da lectura a una Circular informativa de la Asociación Española de Enfermería Docente.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se da por finalizada la Asamblea, de todo lo que, yo, el Secretario doy fe.

Leopoldo